

**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ**

Кафедра корпоративных финансов

Аннотация к дипломной работе

**«Оценка эффективности использования финансовых ресурсов
организации (на примере ООО "СпецМиксТрейд")»**

ПЛЕШАВЕНЯ ЕЛЕНА ДМИТРИЕВНА

**Научный руководитель:
кандидат экономических наук, доцент
Н. А. Яковлева**

Минск, 2015

АННОТАЦИЯ

на дипломную работу «Оценка эффективности использования финансовых ресурсов организации (на примере ООО "СпецМиксТрейд")».

Дипломная работа имеет логически правильную структуру. Она состоит из реферата, введения, трех глав, заключения, а также списка использованной при написании дипломной работы литературы и приложений.

Цель работы заключается в том, чтобы дать оценку эффективности использования финансовых ресурсов организации, выявить и оценить влияние факторов, оказывающих действие на изменение эффективности использования финансовых ресурсов, а также рассмотреть резервы повышения эффективности.

Во введении обосновывается актуальность выбранной темы, формулируются цель и задачи исследования, указывается объект и предмет исследования.

Объектом исследования являются финансовые ресурсы ООО «СпецМиксТрейд».

Предмет исследования: теоретические и методические аспекты управления финансовыми ресурсами предприятия.

Задачи исследования состоят в раскрытии сущности понятия финансовых ресурсов; рассмотрении теоретических и методических аспектов оценки экономической эффективности использования финансовых ресурсов организации; рассмотрении организационно-правовой и экономической характеристики рассматриваемого предприятия; проведении анализа использования финансовых ресурсов ООО «СпецМиксТрейд»; определении основных путей повышения эффективности использования финансовых ресурсов на исследуемом предприятии.

В первой части работы был изложен изученный материал по вопросу теоретических подходов к оценке эффективности использования финансовых ресурсов организации. В рамках данной главы было рассмотрено определение финансовых ресурсов, их структура и источники финансирования. Так же была приведена методика расчета и оценки эффективности использования финансовых ресурсов.

Во второй части дана организационно-экономическая характеристика ООО «СпецМиксТрейд», а также проведена оценка эффективности использования финансовых ресурсов ООО «СпецМиксТрейд».

В результате проведенного анализа были выделены возможные проблемы при формировании и использовании финансовых ресурсов и предложены некоторые мероприятия и рекомендация по улучшению текущего состояния и повышения эффективности использования финансовых ресурсов ООО «СпецМиксТрейд», что нашло отражение в третьей главе дипломной работы.

ANNOTATION

to thesis "Evaluation of the effectiveness of financial resources of the organization (for example, Ltd."SpetsMiksTreyd")".

Diploma thesis is logically correct structure. It consists of an abstract, introduction, three chapters, conclusion and list of used when writing the thesis literature and applications.

The aim of the work is to assess the effectiveness of financial resources of the organization, to identify and assess the impact of the factors that have an effect on the change in the effective use of financial resources as well as to consider the potential for raising efficiency.

In the introduction the relevance of the chosen topic, formulated the goal and objectives of the study, indicate the object and subject of study.

The object of study is the financial resources of "SpetsMiksTreyd."

Subject of research is theoretical and methodological aspects of the financial management of the enterprise.

Objectives of the study is to reveal the essence of the concept of financial resources; considering the theoretical and methodological aspects of the assessment of economic efficiency of use of financial resources of the organization; consideration of the legal and economic characteristics of this enterprise; analyzing the use of financial resources of "SpetsMiksTreyd"; identifying the main ways to improve the use of financial resources in the target company.

In the first part of the work was set out the material studied on theoretical approaches to evaluating the effectiveness of the use of financial resources of the organization. As part of this chapter was reviewed by the definition of financial resources, their structure and sources of funding. The same was the technique of calculating and assessing the effectiveness of the use of financial resources. The second part is given organizational and economic characteristics of "SpetsMiksTreyd" and assessed the effectiveness of the use of financial resources of "SpetsMiksTreyd".

As a result of the analysis were identified possible problems in the formation and use of financial resources and proposed some measures and recommendations to improve the current situation and improve the utilization of the financial resources of "SpetsMiksTreyd", which is reflected in the third chapter of the thesis.